



Chocan versiones de invitación a Monreal a mitin de Morena; "estaré en la boleta cuando la ley lo permita", dice

La dirigencia de Morena y su militancia celebraron el domingo un mitin de unidad en el Estado de México, bastión priista. En el evento las "corcholatas" presidenciales y gobernadores llamaron a la unidad, para ganar en 2023 las gubernaturas del Estado de México y Coahuila al PRI; sin embargo, el llamado se opacó por la ausencia de Ricardo Monreal Ávila, líder de la bancada guinda en el Senado.

Monreal fue invitado, aseguraron ayer, pero decidió ausentarse para asistir a la ceremonia de entrega floral al poeta zacatecano Ramón López Velarde y celebrar "el día del zacatecano". Sin embargo, a un día del suceso las versiones comienzan a chocar. El Bajo Reserva de este lunes, publicado en EL UNIVERSAL consigna que la cúpula de Morena, integrada por funcionarios, gobernadores y legisladores de alto nivel tuvieron un desayuno en un hotel de Toluca previo al acto por la "Unidad y Movilización para que Siga la Transformación" en la explanada del Teatro Morelos.

Ahí estuvieron los secretarios de estado: Marcelo Ebrad (Relaciones Exteriores), Adán Augusto López (Gobernación) y la jefa de gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum; así como el líder de la bancada morenista en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier y Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados, pero no Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena en el Senado. Claudia Sheinbaum aseguró que el legislador sí fue invitado al evento, pero Ricardo Monreal lo desmintió en una rueda de prensa, donde afirmó que "es un timbre de orgullo haber sido excluido".

Y es que este lunes, el presidente López Obrador oficialmente dio "la bienvenida" al proceso interno de Morena rumbo a las elecciones presidenciales de 2024, carrera interna que según dijo Mario Delgado, dirigente nacional del partido, comenzará en 2023 por medio de una consulta, pero desde ahora, "las corcholatas" y demás aspirantes como Monreal y hasta Antonio Pérez Garibay, papá del piloto de Fórmula 1, Checo Pérez, ya se perfilan. Tras reunirse en Palacio Nacional con el presidente Andrés Manuel López Obrador, la jefa de gobierno de la CDMX mencionó en breve entrevista con los medios que "sí se le invitó" a Ricardo Monreal al evento de unidad, e ingresó rápidamente a un vehículo y se retiró del recinto histórico.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/chocan-versiones-de-invitation-monreal-mitin-de-morena-en-toluca>